

Artikel vom 05.01.2021

Bund-Länder-Gespräche

Harte, aber notwendige Maßnahmen beschlossen



Quelle: bundesregierung.de

Die derzeit geltenden Einschränkungen zur Eindämmung der Corona-Pandemie werden verlängert und teilweise verschärft. Darauf haben sich die Bundeskanzlerin und die Regierungschefinnen und -chefs der Länder geeinigt. Kanzlerin Merkel betonte, die Maßnahmen seien hart, aber "absolut notwendig"

Bundeskanzlerin Merkel und die Regierungschefinnen und Regierungschefs der Länder haben sich darauf verständigt, die geltenden Maßnahmen zur Eindämmung der Corona-Pandemie zu verlängern und teilweise auch zu verschärfen. Nach den Beratungen betonte die Bundeskanzlerin, dass es Ziel bleibe, die 7-Tage-Inzidenz auf unter 50 Neuinfektionen pro 100.000 Einwohner zu senken. So sollen die Gesundheitsämter wieder in die Lage versetzt werden, die Infektionsketten nachzuvollziehen.

Auf Grund der zurückliegenden Feiertage werde es erst ab dem 17. Januar eine klare Datenlage über die wirkliche Inzidenz in Deutschland geben, erklärte Merkel. Darauf habe der Präsidenten des Robert-Koch Instituts bei einer gestrigen Expertenanhörung hingewiesen. Schon jetzt seien die Zahlen sehr hoch und mit der Mutation des Virus, die man nun aus Großbritannien kenne, entstehe noch einmal eine neue, besondere Lage.

"Die Wintermonate sind die Monate, in denen die Pandemie am stärksten wüten kann", erklärte Merkel. Nicht zuletzt angesichts der Kombination mit dem mutierten Virus, das auch in Deutschland schon angekommen sei, "sind diese Maßnahmen absolut notwendig". Es gehe unverändert darum, die Infektionsketten wieder nachvollziehen zu können - "ansonsten können wir immer wieder nur nach einer kurzen Lockerung in einen Lockdown zurückgehen", erklärte Merkel. Um das zu verhindern, sei jetzt der Versuch wichtig, "wirklich noch einmal deutlich herunterzukommen" bekräftigte Merkel.

Bund und Länder werden am 25. Januar 2021 über das weitere Vorgehen beraten.

Lesen Sie hier den **Bund-Länder-Beschluss vom 5. Januar 2021** im [Wortlaut](#)

Hier finden Sie [Pressekonferenz](#) mit Kanzlerin Merkel, dem Regierenden Bürgermeister Müller und Ministerpräsident Söder nach den Bund-Länder-Beratungen im Video.

Quelle: <https://www.bundesregierung.de/breg-de/themen/coronavirus/mpk-beschluss-corona-1834364>